

Elixane Lechemia et Jules Marie, titrés à Vannes-Ménimur

Open BNP-Paribas. Alors qu'on attendait Virginie Razzano et Marc Gicquel (battus en demi-finale) c'est la jeune génération qui a pris le pouvoir à Vannes

Finalement, le public venu nombreux, n'a pas perdu au change. Les deux têtes d'affiche : Virginie Razzano (6^e Française) et Marc Gicquel (ex 38^e mondial), éliminés en demi-finale, les deux finales ont été de très belle facture.

Clémence Fayol et Elixane Lechemia ne s'étaient jamais rencontrées. Elles ont livré un duel intense. Très performante au service, Lechemia remportait aisément la première manche (6-2). Dès le début de second set, Fayol solide et agressive au fond du court tentait de dicter sa loi. Elle prenait à deux reprises le service d'une adversaire (3-1) souvent sur le reculoir.

Mais la licenciée à Sainte-Geneviève, avec son jeu à risque, donnait aussi de points. Lechemia, qui retrouvait son service de gauchère, revenait à hauteur pour finalement s'imposer 6-4. Elle pouvait savourer son premier titre à Vannes : « Je suis contente de m'en être sortie J'ai pas mal défendu. Clémence avait un jeu très agressif. Ce succès me fait du bien avant de partir sur le circuit ITF avec des tournois à Tarragone, Amiens et le Havre. »

La jeune Clémence Fayol était déçue : « Je n'ai pas bien servi du tout. J'ai essayé de l'étouffer en essayant de prendre la balle très tôt. Elle m'a gêné avec son service et son jeu de gauchère. Aujourd'hui (hier) j'avais moins de jus mentalement que vendredi contre Virginie Razzano. Je peux faire mieux. »

Avantage psychologique à Jules Marie

Jules Marie (ex 228^e ATP) et Vincent Stouff (ex 1050 Atp) ont tous les deux tenté leurs chances sur le circuit professionnel. De leur aveu commun, jouer



E. Lechemina et J. Marie, vainqueurs de ce nouvel Open BNP-Paribas, ont créé la surprise.

sans trop de pression sur les tournois français, sans courir après les points ATP, leur permet de développer un tennis de meilleure qualité.

Les spectateurs ont donc bénéficié d'un match spectaculaire et offensif, avec de très jolis points. Le talentueux Vincent Stouff a dû s'incliner en 2 sets. Jules Marie, solide derrière sa ligne de fond de court, qui l'avait battu lors de leurs deux précédentes confrontations, est allé chercher les points dans les mo-

ments décisifs de la partie.

Le Normand a apprécié sa première victoire à l'Open de Vannes Ménimur : « Ici on est très bien accueilli. Les conditions de jeu sont bonnes. Probablement que le fait d'avoir battu Vincent à deux reprises m'a aidé psychologiquement. Le deuxième set était assez bizarre on s'est pas mal breaké et débreaké. Je suis surtout satisfait d'avoir gagné trois matches en deux sets, en deux jours. »

L'ancien joueur de Quimperlé, se montrait bon perdant, et surtout heureux de pratiquer le tennis de haut niveau français pour le plaisir.

Résultats.

Hommes : J. Marie (Maison Laffitte, n° 40) bat V. Stouff (SNUC n° 54) : 6-4, 6-4

Dames : E. Lechemia (Villa Primrose, n° 55) bat C. Fayol (Sainte-Geneviève, n° 44) : 6-2, 6-4